
Proposition article de presse  sur l’assemblée générale de l’association sportive 

Ce mercredi 11 septembre, les professeurs d’EPS organisaient l’assemblée générale de leur 
association sportive . Y ont  participé une dizaine de parents, 70 élèves, Mme Godron la 
principale et présidente de l’association sportive.  La maire  de la commune nouvelle , Mme 
Mayeux était aussi près présente . 


 Sur les activités de l’année  passée , le bilan sportif est très positif avec beaucoup d’activités 
proposées et de prestigieux résultats. Le bilan financier  est stable grâce aux aides notamment de 
la nouvelle communauté d’agglomération ,de la ville de St james et de l’Ape. 


Madame Guilgars  et Madame Poulain professeurs d EPS et respectivement trésorière et 
secrétaire de l’association ont annoncé le programme des activités de l’année .


 Les élèves adhérents commenceront par des entraînements et des rencontres en ultimate et 
handball avant de poursuivre par les cross interdistrict et départementaux . 

L’association sportive permet aux élèves  pratiquer le mercredi après midi différents sports dans 
la bonne humeur , autour des valeurs comme l’entraide, le respect de soi et de l’adversaire, la 
solidarité , l’esprit d’équipe et le goût de l effort . La formation à l’arbitrage et au coaching est 
aussi au centre des préoccupations des professeurs. 


Après la réunion, les adhérents élèves ont rejoint les installations sportives afin de vivre un premier 
entraînement d’ultimate.  





